



保護者のみなさま、こんにちは！

平素は奈良県私立幼稚園PTA連合会の活動にご協力賜り、誠にありがとうございます。

いよいよ3学期に入り、年度末が近づいてきました。子どもたちにとって、この一年はどのような思い出が刻まれたのでしょうか。スモックや体操服について新しいシミも、楽しい園生活の一部だったんだと思うと愛おしさがこみあげてきます。もうすぐ、進級や卒園入学の時期を迎えますね。大きな期待とちょっぴりの不安とで、ワクワクドキドキされていることでしょう！

春休みまでに保護者の皆さま、そして子どもたちが園でたくさんの思い出を作れることを願っております。寒さが厳しく体調を崩しやすい季節ですので、どうか皆さまお体を大切に元気にお過ごしください。

## 第51回 奈良県私立幼稚園PTA連合会研修大会を開催しました！

### 【第一部】

1月17日(金)、橿原文化会館で開催いたしました。大会には衆議院議員小林茂樹様はじめ、たくさんの御来賓の方々にもご臨席賜り、ご祝辞を頂戴いたしました。

第一部の式典は奈私幼連合会会長清川かつ美先生、PTA連合会赤尾和樹会長のご挨拶から始まり、大会宣言では、子どもたちの教育の原点は家庭にあり、子どもとともに「生きる力」を学びあうこと、安心して子育てできる地域社会づくりの支援に努めること、社会や子どもにとって本当に必要な子育て支援の政策が実現されるよう全国の保護者とともに努めることなどを宣言いたしました。

### 【第二部】

第二部では、講師にNPO法人生涯学習サポート兵庫 理事長 無人島学校 校長 山崎 清治氏をお招きし、～子どもの自立を育むために～『爆笑講座で親子コミュニケーションカアップ』というテーマでご講和を頂きました。

ただお話を聞きするだけでなく会場参加型の楽しい講演で、先生がご登壇されてからは笑い声が絶えず、1月らしく福笑いのような和やかな雰囲気広がり、最後のエピソードには感動で涙を浮かべる保護者の方もいらっしゃる場面もあり、笑いと感動に満ちた、気付きや学びの多い素晴らしい会となりました。



# 令和6年度全日本私立幼稚園PTA連合会懇談会・ 全国大会へ出席いたしました！

2月17日、東京アルカディア市ヶ谷私学会館にて《令和6年度全日本私立幼稚園PTA連合会懇談会》《第38回全日本私立幼稚園PTA連合会全国大会》が開催され、日本全国の私立幼稚園の先生方、PTAの皆様が一堂に会し、私たち奈私幼本部役員も連合会の先生方とともに参加させていただきました。

懇談会では、衆議院議員 高市早苗様、田野瀬太道様にお目にかかることができ、直接要望書を手渡し卓を囲んでお話しをさせていただきました。様々な話題に触れて下さり、真剣に保護者の声に耳を傾けてくださいました。私たちの声が奈良県や日本の子どもたち、保護者の皆様にとって少しでもお役に立てれば幸いです。



全国大会第1部では、全日本私立幼稚園PTA連合会顧問、会長、副会長のご挨拶、そしてたくさんのお来賓の方々からのご祝辞を拝聴いたしました。少子化が進む中「子育ては恵みである」というその価値を、これから子どもを持てる若い世代の方々に知ってもらう、私たちが繋いでいくことが大切なのだと痛感いたしました。



第2部記念講演は、狂言師 茂山千三郎氏の『和文化「狂言」から真似ぶ健康と生き方』という演題のお話をお聴きしました。狂言から生まれた健康法「和儀」をメインに、心と身体がシャキッと元気になるような大変興味深い講演でした。

## 今後の活動予定



- ・令和7年3月25日(火) 本部会
- ・令和7年4月24日(木) 新旧本部・地区役員会
- ・令和7年5月30日(金) 総会

- 於：奈良県私立幼稚園連合会事務局
- 於：奈良県経済会館 5階 大会議室
- 於：ホテル日航奈良 4階 飛天の間